保護者各位

沖縄県立首里高等学校 校長 星野 朗 (公 印 省 略)

2月1日からの登校について

平素より本校の教育活動及び新型コロナウイルス感染症拡大防止にご理解ご協力を賜り 感謝申し上げます。

さて、沖縄県教育委員会からの通知に基づき、本校においては、1月31日(月)までは、分散登校を継続し、2月1日(火)から一斉登校を再開することといたしましたのでお知らせします。

本県は、「まん延防止等重点措置」が2月20日まで延長され、感染拡大が続いております。

つきましては、各ご家庭におかれましても検温・健康観察の徹底及び三密を避け、不要 不急の外出を控えるなど、新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力を引き続きお願い いたします。

記

- 1. 通常登校再開日 : 2月1日(火) ※ 早朝講座も実施いたします
 - ・ 3 学年については、日程変更が多いため Teams で配信いたしますので、随時ご確認 ください

2. 部活動について

2月1日(火)から2月20日(日)の期間中の部活動については、原則休止とする。但し、下記の場合はその限りではない。

- (1) 九州·全国へ派遣が決定しているチーム及び個人の練習については、学校長の許可 の下、練習することができる
- (2) 地区・県大会を控えるチーム及び個人の練習については、学校長の許可の下、大会 2週間前から練習することができる。
- (3) 上記(1)(2)において練習が許可された場合、平日90分以内(早朝練習なし)、土日祝日は2時間以内、必要最小限の人数での練習とする。また、学校及び地域の実情に応じ、分散登校が行われる際は、登校しない学年等の部活動については行わない。(部活動のために登校することがないようにする) さらに、学級学年閉鎖等の対応がある際は、その期間は部活動に参加しないこと。

3. 送迎についての協力依頼

正門付近には信号機のない横断歩道があり、多くの生徒が横断に利用しています。 ゆるやかなカーブになっていることもあり、見通しが悪く、付近に車両が駐停車する と歩行者が見えなくなり大変危険です。中には、U ターンする車両も見られ、生徒の 安全を大変危惧しております。加害者・被害者が出ないよう、運転なさる皆様へ、ご 理解・ご協力をお願いいたします

※ 送迎については、付近住民や他の車両の迷惑にならないよう、ご協力お願いします。